

《单词百科:foetus是什么意思?foetus怎么发音?foetus的解释和用法》

英语单词foetus是什么意思?foetus怎么读?foetus怎么发音?简答网为您整理了foetus的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



foetus怎么读

foetus的读音:[fi:t s]

foetus的意思

1、n.胎儿;

foetus的近义词

1、fetus n.胎, 胎儿;

foetus的双语例句

1、The Parturient Environment of Foetus and the Prediction about Apgar Score (Analysis of 173 Cases)

胎儿分娩环境与生后Apgar评分的临床探讨 (附173例分析)

2、Perhaps we are really talking about amniotic fluid, which surrounds the foetus in the sac.

也许我们真正在谈论的是羊水, 也就是包围着胎儿的那些液体.

3、A routine scan revealed abnormalities in the foetus.

一次常规扫描发现胎儿畸形.

4、Pregnant women who are heavy drinkers risk damaging the unborn foetus.

孕妇酗酒可能会危及腹中胎儿.

5、Progenitive force ebbs , stillborn foetus, strange embryo increases.

繁殖力衰退,死胎、怪胎增加.

6、She didn't want to know the sex of the foetus.

她不想知道胎儿的性别.

7、The womb ; the female organ in which the foetus grows during pregnancy.

女性器官——胎儿在子宫内生长.

8、Sometimes I wonder as a foetus if you fought for your life?

有时我像个婴儿一般无知,怀疑你是否为生活而战斗?

9、Using a scanner, we can look at the unborn foetus.

我们用扫描器可以观察未出生的胎儿.

10、No one knows why a foetus is not automatically rejected by the mother's immune system.

没有人知道为什么母亲的免疫系统不会自动排斥胎儿.

11、The child quickened in her womb , ie She felt the movements of the foetus.

她感到了胎动.

12、We each bear our own foetus, and we are lovers unable to make love.

我们已各自怀上了鬼胎, 是一对相爱而不能做爱的人.

13、To explore the effect of foetus education musical stimulate on infant development quotient.

了解胎教音乐刺激对婴幼儿发育商的影响.

14、It helps to show how the belt and the airbag affect the uterus, placenta and foetus.

它将显示安全带和安全气囊如何影响孕妇的子宫、胎盘和胎儿.

15、Kuwabara is trying to give a foetus a safe home to avoid premature birth.

而桑原的目的是帮助胎儿找到安全的生长场所,以防早产.

16、An infected pregnant woman may transmit the virus to a foetus, leading to miscarriage and stillbirth.

受感染孕妇可将病毒传染胎儿, 导致流产和诞下死胎.

17、It was as if he had become again a foetus in his mother's womb.

好象他又变成母亲子宫里的一个胎儿.

18、Result: Difficulty about delivering head of foetus in new type of caesarean operation account for 10.19 %.

结果: 新式剖宫产胎头娩出困难占10.19%.

以上是简答网为您整理的foetus怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于foetus的用

法、foetus的释义、foetus的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/foetus>